
Протокол
заседания Общественной комиссии города Элисты 
по обеспечению реализации приоритетного проекта 

«Формирование комфортной городской среды»

25 сентября 2019 года г. Элиста

Присутствовали:

Васькина Галина Васильевна - Врио Г лавы Администрации города 
Элисты, председатель Общественной 
комиссии;

Салдысов Андрей Вячеславович - начальник производственно -  
технического отдела Управления 
жилищно-коммунального хозяйства, 
строительства и транспорта 
Администрации города Элисты, 
секретарь Общественной комиссии;

Члены Общественной комиссии:

Сангаджи-Горяев Сергей 
Андреевич

- заместитель начальника Управления 
городского хозяйства и административно
технического контроля Администрации 
города Элисты;

Ишинова Наталья Валерьевна - ведущий специалист отдела проектных 
работ Муниципального унитарного 
предприятия «Дрхитектурно -  
планировочное бюро города Элисты»;

Каманд>Каев Александр 
Васильевич

- председатель Калмыцкой 
республиканской общественной 
организации инвалидов с поражением 
опорно-двигательного аппарата «Новая 
жизнь» (по согласованию);

Максимов Виктор Максимович - депутат Элистинского городского 
Собрания (по согласованию);

Максимова Элина Ивановна - начальник отдела экономики 
планирования и прогнозирования 
Администрации города Элисты;

Докаев Баатр Григорьевич - координатор Центра мониторинга 
благоустройства городской среды 
Общественного народного фронта в 
Республике Калмыкия (по согласованию);

Мамутов Евгений Александрович -  министр жилищно-коммунального 
хозяйства и энергетики Республики 
Калмыкия (по согласованию);



Отсутствуют:
Марилов Х.А., Эрендженов К.А., Босчаев А.Н., Балыков А.Б., Хан Д.Р. 
Приглашены:
Эрднеев Б.В., Урванцева Е.В., Бадмаева Т.В., Катаев А.Б., Бадмаев Ю.Б.

Кворум имеется.

Повестка заседания:

1. О переносе работ по устройству фонтана «Мальчик и Дракон» на
территории Аллеи у Дома Правительства на 2020 год в связи с невозможностью 
выполнения облицовочных работ парапета, предусмотренных контрактом по 
объекту: «Благоустройство общественной территории. Аллея у Дома
Правительства в г. Элисте РК 1 этап».

2. Об изменении цвета тротуарной плитки на объекте «Благоустройство 
общественной территории. Аллея у Дома Правительства в г. Элисте РК 1 этап».

Слушали:
1. Васькину Г.В.
На реализацию регионального проекта «Формирование комфортной 

городской среды» в 2019 году предусмотрено 47 млн. рублей, в том числе 
средства:

-  федерального бюджета -  32 171,0 тыс. рублей;
-  республиканского бюджета -  11767, 622 тыс. рублей;
-  бюджета города Элисты -  4 758, 6 тыс. рублей.
По результатам рейтингового голосования 2018-2019 годов ведется 

благоустройство 2-х общественных территорий:
1) Аллея у Дома Правительства в г. Элисте РК (два этапа);
2) Парк Победы в г. Элисте РК 2 этап (по результатам голосования 2018 

года -  продолжение работ).
В ходе выполнения работ на Аллее у Дома правительства возникла 

необходимость рассмотрения вопроса переноса работ по устройству фонтана 
«Мальчик и Дракон» в связи с его устаревшим форматом и технической 
неисправностью. Поступили предложения об устройстве на данной территории 
современного сухого (плоскостного) фонтана в 2020 году.

Слушали:
Сангаджи-Горяева С.А.
В рамках контракта по объекту: «Благоустройство общественной

территории. Аллея у Дома Правительства в г. Элисте РК 1 этап», заключенного 
19 августа 2019 года, запланировано выполнение работ по облицовке парапета 
бассейна фонтана «Мальчик и дракон» гранитной облицовочной плиткой. При 
выполнении работ по демонтажу старой облицовочной плитки было выявлено



разрушение парапета фонтана из железобетона. В ходе визуального осмотра 
была замерена прочность бетона с помощью прибора ИПС.МГ4.03. Согласно 
показаниям прибора прочность бетона соответствует классу бетона В7,5, что 
согласно СП 63.133330.2012 Бетонные и железобетонные конструкции. 
Основные положения. Актуализированная редакция СНиП 52-02-2003 (с 
изменениями №1,2,3) не соответствует характеристикам бетона для 
дальнейшей эксплуатации в качестве парапета фонтана. То есть, для облицовки 
парапета гранитной плиткой необходимо выполнить устройство нового 
парапета. Данные работы сметой не предусмотрены. В связи с чем предлагаем 
перенести выполнение работ по реконструкции фонтана на 2020 год с 
возможным устройством нового фонтана современного типа -  сухого 
(плоскостного) фонтана. Имеются два предложения от Группы компаний 
«Фонтан Град» на устройство сухого фонтана из 20-ти струй с подсветкой и 
72-х струй с подсветкой.

Выступили:
Мамутов Е.А., Эрднеев Б.В., Мергульчиев Б.С., Каманджаев А.В.
Голосовали:
«за» - 9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решили:
2. Перенести устройство фонтана на Аллее у Дома Правительства на 

2020 год с учетом дальнейшего устройства сухого (плоскостного) фонтана.
3. Провести работу с организациями, выполняющими работы по 

устройству сухих фонтанов, для выбора оптимального проекта.
4. Скульптуру «Мальчик и Дракон» демонтировать с территории 

фонтана для дальнейшей установки с южной стороны фонтана.
5. Подрядчику по благоустройству Аллеи у дома Правительства ООО 

«Интерстрой» при устройстве плиточного покрытия аллей и тротуаров 
обеспечить выполнение мероприятий по обеспечению доступности территории 
аллеи для маломобильных групп населения.

Слушали:
2. Васькину Г.В.

В связи с расположением Аллеи в центральной части города Элисты и 
большой значимостью для архитектурного облика города данной территории 
возникают также разногласия в части цветовой гаммы тротуарной плитки на 
центральной части Аллеи и сопряженных с ней территориях и тротуарах.

Слушали:
Сангаджи-Горяева С.А.
Согласно визуализации работ по благоустройству Аллеи у Дома 

Правительства и сметной документации на центральной аллее (от Дома 
Правительства до Золотых ворот) серая тротуарная плитка должна быть 
заменена на желто-красную тротуарную плитку с орнаментом коричневого 
цвета вдоль бордюров по обе стороны. Вся остальная тротуарная плитка и



асфальтное покрытие должны быть заменены на тротуарную плитку серого 
цвета, что вызывает разногласия в связи с тем, что цветовая гамма плиточного 
покрытия не меняется.

В сложившейся ситуации предлагаем рассмотреть вопрос о цветовой 
гамме плитки на центральной аллее и замене серой тротуарной плитки на 
остальной территории на бежевую.

Выступили:
Мамутов Е.А., Эрднеев Б.В., Мергульчиев Б.С., Бадмаева Т.В., Бадмаев 

Ю.Б., Урванцева Е.В., Каманджаев А.В., Ишинова Н.В.
Голосовали:
«за» - 9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решили:

1. Организовать выезд представителей Администрации города 
Элисты, Управления городского хозяйства и административно-технического 
контроля Администрации города Элисты, подрядной организации ООО 
«Интерстрой», сметной организации ООО «Масштаб проект» в соседний город 
(Ставрополь, Волгоград) для более детального ознакомления с практиками 
благоустройства общественных территорий и внесения новых предложений о 
цветовой гамме тротуарной плитки на территории Аллеи у Дома Правительства 
на рассмотрение Общественной комиссии до 01 октября 2019 года.

2. Направить настоящее решение в Администрацию города Элисты 
для опубликования в средствах массовой информации и на официальном сайте 
Администрации города Элисты.

Временно исполняющий обязанности 
Г лавы Администрации города Элисты,
председатель Общественной комиссии Г. Васькина

Начальник ПТО Управления ЖКХ, 
строительства и транспорта 
Администрации города Элисты, 
секретарь Общественной комиссии


